

---

## Pressemitteilung

**19.09.2019**

---

### **Offizielle Übergabe des neuen Spielgerätes an der Käthe-Paulus-Schule**

Angeschoben durch eine Großspende über 10.000 Euro der ANWR-Kinderhilfe war im Januar 2018 der Startschuss für das neue Spielgerät gefallen. Über den Verein ANWR Kinderhilfe e.V. fördert die ANWR GROUP soziale Projekte für Kinder und Jugendliche.

Nach längerer Planungszeit und weiterer Spendensuche war es im Januar 2019 geschafft. Dank weiterer Spenden durch die Stiftung der Sparkasse Langen-Seligenstadt, die Kerbfreunde Zellhausen und die Fraport AG konnte das Spielgerät bestellt werden. Die Kosten für den Fallschutz übernahm dankenswerterweise der Kreis Offenbach. Im April 2019 wurde das Spielgerät dann aufgebaut und unsere Schülerinnen und Schüler erlebten, dank ihrer zahlreichen Sponsoren, im Rahmen des Schulfestes im Mai 2019 das noch fehlende Geld. Nicht zuletzt stand der PPP Schulpartner hochtief unserer Schule bei der Planung und Umsetzung jederzeit mit Rat und Tat zur Seite.

Seither wird das Spielgerät in jeder Pause, in den Bewegungszeiten und im Nachmittagsbereich von allen Jahrgangsstufen gerne benutzt, wovon sich Herr Weil von der ANWR-Kinderhilfe und Rektorin Frau Eizenhöfer heute nochmals bei einem Fototermin überzeugt haben.

